HERALDO DE HUESCA Difusión: Regional Periodicidad: diaria ODJ: -EGM: 5000

HERALDOHUESCA

16 - FEBRERO - 2013 (sábado) nº pagina: 4 Supl: -

Más de 800.000 euros para obras en varias carreteras

HUESCA. El Consejo de Ministros ha aprobado una partida de 8,6 millones de euros para obras de emergencias en diversas provincia, entre ellas Huesca. En el caso del Alto Aragón, según informa el Ministerio de Fomento en una nota, se destinarán 826.782,17 euros para las obras de reparación de los daños ocasionados en las carreteras de esta provincia que pertenecen a la red viaria del Estado.